
- 1 -

質問者 長谷川 耀汰 議員（１６番）
は せ がわ こう た

１ 東京オリンピック・パラリンピックについて

ただいまの長谷川 耀汰議員のご質問にお答え申し上げます。
は せ がわこう た

東京２０２０オリンピック・パラリンピック大会開催に向け、沼田

市は、大会参加国との人的・経済的・文化的な相互交流を図るととも

に、地域の活性化等を推進することを目的とした「ホストタウン」の

登録を行い、ドイツフェンシングチームの事前合宿地に選ばれたこと

は、長谷川議員ご承知のとおりであります。
は せ がわ

この「ホストタウン」の取組を推進し、まずは市民の方々にドイツ

のことを知っていただくとともに、ドイツをはじめとした世界に向け、

沼田市の良さをＰＲしてもらうため、今年８月にドイツ人の国際交流

員を迎えております。

今後、国際交流員が学校等を訪問しドイツを紹介したり、事前合宿

には、海外選手や日本人選手と市民が交流を行う場の支援を行うなど、

市民の国際交流機会の創出に努めるとともに、長谷川議員ご提案の
は せ がわ
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沼田市の観光スポットや特産品などを国内外に広く発信してまいりた

いと考えております。

以上申し上げまして、長谷川 耀汰議員のご質問に対する答弁とさ
は せ がわこう た

せていただきます。


